

# **Boletín Informativo Interno**

14 marzo 2025

### PRESTIGIO E IMAGEN

El proyecto "Quimioterapia en casa" del Hospital Universitario Infanta Cristina, ha sido seleccionado como finalista entre más de 200 proyectos de humanización de toda España, en la III edición de los Premios organizados por la Fundación HUMANS. "Quimioterapia en casa" es un innovador proyecto asistencial en el que participan los servicios de Hematología, Farmacia y Hospitalización a Domicilio, que tiene como objetivo administrar quimioterapia en los domicilios de los pacientes oncohematológicos.



Alejandro Estrada, facultativo de Hospitalización a Domicilio y Pilar Cubo, jefa de servicio de Medicina Interna del HUIC, recogieron el premio en nombre de los servicios implicado. En su intervención, animaron a los servicios a "trabajar en equipo para una atención centrada en las necesidades del paciente llevando el hospital al domicilio del paciente".



Desde su puesta en marcha hace nueves meses, se han llevado a cabo más de 90 visitas en domicilio por parte de enfermería para administración de quimioterapia. La administración de quimioterapia a domicilio supone un importante impacto en la calidad de vida de estos pacientes, que son frágiles y de edad avanzada, ya que antes debían acudir entre 5 y 7 días seguidos al hospital todos los meses para recibir el tratamiento.



# **Boletín Informativo Interno**

14 marzo 2025

### **XVII ANIVERSARIO HUIC**

Nos vamos acercando a la fecha en la que conmemoraremos el XVII Aniversario del HUIC, el próximo 9 de abril. Como hemos ido avanzando en anteriores boletines, se ha cerrado una agenda de actividades con la que celebrar la vida del gran hospital que somos que resumimos a continuación en el siguiente programa:

Comenzaremos la jornada a las 12:30 con una apertura a lo grande. Tras la inauguración institucional, nos ofrecerá una charla motivacional Carlos Hernández, conferenciante de éxito, consultor, optimista empedernido y creador de Dosabrazos.

A continuación, a las **13.00**, será el tiempo de reconocimiento a los profesionales, con la **entrega de los Premios MAFID, Empatía y** 



LA MÚSICA

Transformamos en alvio el suffirmiento de las personas en los hospitales a través de la música en aliracto.

¡ESCANEA Y APOYA NUESTRO PROYECTO!

conocido en Madrid como una de las voces jóvenes flamencas más innovadoras. Representando la nueva generación del flamenco y combinando la tradición con su propio estilo único y contemporáneo, ganándose el corazón del público en cada actuación.

Borja Rodríguez (cante) con tan solo 20 años,es re-

Lo acompañan: Guitarra: **David Hontalva** Percusión: **Lolo Rodríguez** Piano: **Pedro Jiménez** 

musicaenvena.org info@musicaenvena.org





Hospital Infanta Cristina

**Goya**. Los ganadores de cada categoría intervendrán durante 3 minutos para exponer desde el estrado la importancia del trabajo que les ha hecho merecedores del premio.

A las 13:30, se entregarán las certificaciones y reconocimientos obtenidos por las unidades y servicios a lo largo de 2024. Se pondrá el broche final con la emotiva despedida a los profesionales jubilados, a las 14:00 horas.

Para terminar, a las **14:30**, cierre musical con la **actuación del cuarteto flamenco del cantaor Borja Rodríguez**, cortesía de la **Fundación Música en Vena**, que ha querido acompañarnos en nuestro aniversario **y cóctel de clausura**.

# **Boletín Informativo Interno**

14 marzo 2025

## COMITÉ DE PREVENCIÓN DEL TABAQUISMO

El Comité de Prevención del Tabaquismo del HUIC continúa celebrando rondas mensuales de información y sensibilización con el objeto de recordar la prohibición de fumar en el hospital, incluyendo las zonas al aire libre que rodean el edificio dentro del perímetro delimitado por la valla exterior. En la mayoría de los casos, la respuesta a las indicaciones del personal, que debidamente identificado, solicita que se cumplan la legislación, es positiva.

Hemos de recordar que los hospitales son lugares donde se promueve y cuida la salud. No ser celosos con el cumplimiento de la ley que prohíbe fumar en estos lugares contradice los esfuerzos para fomentar hábitos saludables, especialmente cuando se viste con el uniforme sanitario.

## **ESCUELA MADRILEÑA DE SALUD**

#### **AULA VIRTUAL**

## Hablemos sobre la Disfagia Orofaríngea

La Disfagia es un trastorno de la deglución que se caracteriza por la dificultad para tragar los alimentos sólidos y/o líquidos de manera adecuada. Este trastorno puede darse en la fase oral, faríngea o en fase esofágica. Las personas que la sufren pueden tener afectada la eficacia de la deglución y, por lo tanto, la capacidad para alimentarse e hidratarse de manera óptima, presentando cuadros de



desnutrición y deshidratación. También se observan alteraciones en la seguridad de la deglución, que ocurre cuando los alimentos, los líquidos o la saliva entran en las vías respiratorias en lugar de ir al estómago, con riesgo de que se produzcan infecciones respiratorias.

En esta aula virtual de la escuela de salud de la Comunidad de Madrid nos ofrece información sobre la Disfagia, sus signos y sus síntomas, diagnóstico, tratamiento y cuidados.